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Je vais à un concert Relax 
à la Maison de la Radio

et de la Musique

Je vais voir 
«Philippe Sarde/Les choses de la vie»

 Jeudi 4 avril 2024 à 20h00
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Informations utiles
			 

À l’arrivée à la Maison de la Radio et 
de la Musique
Beaucoup de spectateurs 
arrivent en même temps. 
On peut être un peu serrés 
dans l’entrée.

À la fin du concert 
Tous les artistes
viennent sur scène. 
Les artistes saluent. 
Les spectateurs applaudissent. Cela 
fait beaucoup de bruit.

Pendant le concert
A certains moments, 
les spectateurs applaudissent. Cela 
fait du bruit.
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 « Philippe Sarde / Les choses de la vie»

Je vais voir un concert qui s’appelle 
«Philippe Sarde/Les choses de la vie».

Le concert a lieu à l’Auditorium
de la Maison de la Radio et de la Musique.

Le concert dure 1h50.
Au bout de 45 minutes, il y a une pause.
La pause s’appelle l’entracte.
L’entracte dure 20 minutes.
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« Philippe Sarde / Les choses de la vie »
			 
Philippe Sarde est un compositeur 
de musique de film.
Cela veut dire qu’il écrit la musique pour des films.

Philippe Sarde veut que ses musiques
expriment les émotions du film.
Ses musiques sont liées aux personnages de l’histoire.

«Les choses de la vie» est un film très connu.
C’est le premier film où Philippe Sarde 
a fait la musique.
Je vais entendre plusieurs musiques
de ce film.
Je vais aussi entendre d’autres musiques
de Philippe Sarde.

Un groupe de jazz joue 
avec l’Orchestre National de France.
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 « Philippe Sarde / Les choses de la vie»

Les musiciens de l’Orchestre National de France
jouent les différentes musiques.

Mei-Ann Chen est la cheffe d’orchestre.
Elle dirige les musiciens avec une baguette.
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« Philippe Sarde/ Les choses de la vie »
			 
Je vais entendre plusieurs musiques.

•	     Portrait de Claude Sautet

•	     Suite pour piano
Un pianiste rejoint la scène pour cette musique.

•	     L’Arabe
 Fatma Said chante cette chanson.

•	     Suite Alain Delon

•	     Suite Romy Schneider

•	     Suite Cinéma romanesque

•	     Grande Suite des cinéastes

•	     La Chanson d’Hélène   
 Fatma Said chante cette chanson.
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Bon à savoir
			 

Pendant le concert

À certains moments, il y a  des bruits
et des sons forts et soudains.

À la fin du concert

Le public applaudit très fort pour remercier
les artistes. 
Cela peut être faire beaucoup de bruit.
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Le guide est fait par Culture Relax
avec Radio France.

Culture Relax est une association 
pour l’accès de toutes les personnes à la culture.

Pour contacter Culture Relax,
je peux téléphoner au 01 71 20 22 64.
Je peux aussi écrire à 
spectacle@culture-relax.org

Pour contacter Radio France,
je peux écrire à
collectivites@radiofrance.com

La Fondation de France, 
la Fondation Malakoff Humanis Handicap
et la Fondation La France s’engage
aident les concerts Relax.

Studio Canal a fait la première photo.
Christophe Abramowitz a fait la photo de la page 3.
Ted Rosenberg a fait la photo de Mei-Ann Chen.


